

Algunas **materias caracterizadas por el extenso alcance de su contenido** (como es el caso del “Derecho constitucional”, de la “Teoría del Derecho” y de la “Filosofía del Derecho”) son cauce especialmente adecuado para el desarrollo de las competencias **G1** (“adquirir una actitud crítica ante la realidad y las ideas, y de apertura e interés por el trabajo intelectual y sus resultados”), **G2** (“expresar y transmitir adecuadamente ideas complejas, problemas y soluciones, de forma oral, a un público tanto especializado como no especializado, y por escrito, en castellano”), **G5** (“buscar, seleccionar, analizar y sintetizar información para poder formular juicios que procedan de una reflexión personal sobre temas académicamente relevantes”), **G9** (“aprender a analizar críticamente la dimensión ética y política de las instituciones, los problemas y las soluciones jurídicas”) y **E4** (“valorar la importancia del Derecho como sistema regulador de las relaciones sociales y comprender las diversas ramas del Derecho en su unidad”). En estas materias, por otra parte, se realiza el contraste en el proceso de aprendizaje con los valores constitucionales contenidos en los derechos fundamentales (entre ellos el de igualdad entre hombres y mujeres), los derechos del Estado social (entre ellos el igualdad de oportunidades y no discriminación para las personas con discapacidad), la democracia, etc. Se da cumplimiento con ello a lo dispuesto en el **art. 3.5 del Real Decreto 1393/2007**, relativo a los principios generales que deben inspirar el diseño de los nuevos títulos.

En las **materias cuyo contenido consiste en las diversas ramas del Derecho positivo vigente** (que, como es lógico, constituyen una buena parte de la planificación de las enseñanzas prevista: Derecho penal, Derecho administrativo, Derecho de la Unión Europea, Derecho civil y mercantil, etc.) no están excluidas, desde luego, las competencias generales, pero, como es lógico, la vinculación tiene lugar de forma más estrecha con competencias como la **E3** (“conocer las instituciones del Derecho público y privado”), **E5** (“buscar, seleccionar, analizar y sintetizar información jurídica”), **E6** (“interpretar las normas jurídicas conforme a los criterios de uso habitual, en especial, el de la conformidad con las reglas, los principios y los valores constitucionales”), **E7** (“demostrar la capacidad de pronunciarse con una argumentación jurídica convincente sobre una cuestión teórica de complejidad media relativa a las diversas materias jurídicas”) y **E8** (“demostrar la capacidad de resolver casos prácticos conforme al Derecho positivo vigente”). Los sistemas de evaluación de estas materias son cauce adecuado para la verificación de la consecución de los objetivos propuestos.